

HOLTZWHR

Quatre périscolaires pour la Jeunesse du Ried Brun



La rentrée à la Jeunesse du Ried avec 4 périscolaires.

Photo L'Alsace/M-R.F

Présidée par Francis Fleith, l'association, Jeunesse du Ried, qui à son siège à la mairie de Holtzwihr, gère depuis la rentrée de septembre, quatre périscolaires. La coordination, la gestion des salariés et la comptabilité sont assurées par Anne Schoor, aussi première adjointe la commune nouvelle Porte du Ried Holtzwihr/Riedwihr.

La direction au périscolaire Les Kaferlas à Holtzwihr est assurée par Géraldine Schackey assistée de l'adjointe Elodie Monchablon, à l'animation Rachel Robert et Thomas Jakob et comme agent de service Béatrice Bohn.

Les Lucioles à Bischwihr ont pour directrice, Myriam Studer, assistée de l'adjointe Sabine Perez. L'équipe d'animation se compose de Frédérique Jacob, Grace Heinrich et Pauline

Dirninger. Gaby Burdloff et Isabelle Gissingier quant à eux, se chargent du poste d'agent de service.

L'Escapade à Muntzenheim a une nouvelle directrice, en la personne de Sandrine Tuillon, secondée par son adjointe Candice Pierrez et par l'équipe d'animation, composée d'Aurélie Wehrle, Anita Ehret, Muriel Boehrer et Morgane Dourouguy ainsi que par l'agent de service Valérie Jubert.

Le nouveau périscolaire de Durrenentzen n'a pas encore de nom. La directrice Emilie Sadrija, l'animatrice et agent de service Marcelle Besseux ainsi que les enfants se sont donnés pour mission d'en faire le nécessaire.

SE RENSEIGNER : site de la JRB : periscolairejrb.fr ou contacter Anne Schoor au 03 89 71 59 40.

Grussenheim